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Senioren∙büro        

In der Stadt Speyer gibt es ein Senioren∙büro. 

        

 

Adresse: Maulbronner Hof 1 a 

Telefon: 0 62 32 – 14 26 61 

E-Mail: seniorenfoerderung@stadt-speyer.de 
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Öffnungs∙zeiten: 

Montag bis Donnerstag:  09:00 bis 12:00 Uhr 

sowie nach Vereinbarung 

 

Das sind die Aufgaben vom Senioren∙büro: 

 Seniorinnen und Senioren beraten 

 Das Bild vom Alter in der Gesellschaft verbessern 

 Projekte mit Senioren machen 

 Sich darum kümmern, dass es gute Pflege gibt 

 Nachbarschafts∙hilfe 

 

Wichtig: 

Wegen Corona müssen Sie bitte vor einem Besuch Termine 

vereinbaren. 

      


